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令和 2 年 10 月 13 日 

 

令和 2年度 大阪府立三島高等学校 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

1  実施日 令和 2年 7月 13日(月)  (書面による開催) 

 

2  出席者 

(1) 協議会委員  (アイウエオ順) 

池下 眞  (高槻市立郡家小学校長) 

甲斐 淳志郎 (高槻市立第二中学校長) 

柏原 泰和 (川西地区青少年健全育成協議会長) 

林 武文 (関西大学教授) 

山本 富美恵 (三島高等学校 PTA会長) 

 (2) 井上 隆司  校長 

(3) 事務局 

山崎 一郎 教頭、尾﨑 聡 首席・教務部長、前田 隆志 首席・総務部長、 

古謝 伸二 事務長 

 

3  議題 

(1) 令和 2年度の学校経営計画について 

(2) 経営指標について 

(3) 令和２年度使用教科書選定について 

 

4 協議内容(委員からの意見・質問事項) 

（1）令和 2年度の学校経営について 

・進路の情報提供について、例年同様、進路説明会を開催して頂きたい。 

・熱中症について、積極的に対策もして頂きたい。 

・授業改善の見通しについて、PDCAサイクルとして示していくことも必要ではないか。 

・三島高校の教育活動について、あらゆる活動を外部にアピールすることも必要ではないか。 

・災害時の支援者について、生徒を位置づける視点も必要ではないか。 

・オンライン授業について、学びのツールとしての準備が必要ではないか。 

・キャリア教育推進について、キャリアパスポートの活用がどのようになるのか。 
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・あいさつ･時間遵守･交通マナーの大切さについて、どのように生徒に浸透させていくのか。 

・災害や感染症など不測の事態への備えについて、どのような体制を整えるのか。 

・国際理解教育について、今後どのような方向性になるのか。 

・生徒満足度やセンター試験受験者数について、どのような傾向にあるのか。 

・ICT機器の活用について、教員の考えはどのようなものか。 

・部活動加入率と大学への進学者数について、相関はどのようなものか。 

・自学自習の推進について、教員はどのように生徒・保護者に関わっているのか。 

・個別指導、講習の推進について、どのような内容のものを実施しているのか。 

・関西大学、大阪教育大学との連携について、経緯はどのようなものか。 

 

（2）経営指標について 

・さらに進学実績を上げていくことについて、学習時間を確保することが重要ではないか。 

・教育相談の利用や PTA総会出席者数の増加などについて、今後の方向性はどうか。 

・51期生の高校の受験について、どのような傾向があったのか。 

 

（3）令和 2年度使用教科書選定について 

・選定理由書について、意見はなし。 


